



UNION INTERFÉDÉRALE
DES AGENTS DE LA
FONCTION PUBLIQUE
FORCE OUVRIÈRE

46 rue des Petites Écuries - 75010 Paris

01 44 83 65 55

secretariat@fo-fonctionnaires.fr



COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 6 novembre 2023

Rémunération des agents publics : L'absence de mesures générales d'urgence est inacceptable !

Le ministre Stanislas GUÉRINI a été interpellé à plusieurs reprises sur la nécessité de prendre des mesures générales d'urgence pour ne pas laisser le pouvoir d'achat des agents publics décrocher face à l'inflation.

Lors d'un groupe de travail qui s'est tenu le 17 octobre 2023, face à la demande unanime des organisations syndicales, le ministre a affirmé qu'il n'avait pas de mandat pour répondre à cette revendication, ni maintenant, ni pour 2024.

L'examen du projet de loi de finances confirme bien que le gouvernement entend faire de 2024 une année blanche pour les fonctionnaires !

Quant à la méthode, une fois encore, le gouvernement utilise le 49-3 pour passer en force !

Face à une telle inflation, c'est scandaleux !

Non content de laisser les rémunérations s'effondrer, le ministre entend remettre en cause les fondements statutaires de la rémunération, à la suite des rapports Silicani, Pêcheur, Peny-Simonpoli.

Comme elle l'a déjà exprimé, FO n'entrera pas dans cette logique destructrice.

Enfin, le ministre prétend vouloir engager une négociation sur les carrières, mais refuse de préciser s'il dispose d'une enveloppe pour financer une réelle amélioration de celles-ci.

Pour FO, ce n'est pas une méthode de négociation.

Aucune discussion sincère et sérieuse ne peut avoir lieu dans ce contexte, sans une revalorisation générale immédiate des rémunérations et en particulier de la valeur du point d'indice.

Pour FO, c'est maintenant un préalable à toute véritable négociation